



## Educación Infantil baja la nota de corte para el último plazo de matriculaciones

Los universitarios de Enfermería tendrán que acreditar un mínimo más alto que en julio

**L. G.**

La Universidad de Salamanca abrirá esta misma mañana el último plazo de matriculación para sus especialidades, toda vez que más de 4.000 alumnos ya hayan formalizado sus inscripciones en los campus que la USAL mantiene en Salamanca, Ávila y Zamora. Este periodo de matrícula se desarrollará entre hoy, día 25 de septiembre, y el próximo martes día 30 de septiembre. En él se podrán incorporar todos los estudiantes que hayan superado las pruebas de acceso en la convocatoria de septiembre. A partir del día 30, en caso de existir alguna vacante, las plazas se cubrirán siguiendo el orden de la lista de espera.

En lo que se refiere a las notas de corte, las carreras que se imparten en el Campus Viriato han sufrido un descenso generalizado. El caso más llamativo es el del Grado en Educación Infantil, cuya nota mínima ha caído hasta los 5,1 puntos, después de haberse mantenido durante todos los plazos de matrícula salvo el primero con un mínimo de 5,424. Enfermería también baja y los interesados en estudiarla deberán certificar una nota mínima de 9,014. En este caso, el último plazo se cierra con una nota más alta de la que comenzó el primero. Por último, en Educación Primaria, la nota se mantiene en el 5,024.